

### **+ El exgobernador de Tamaulipas será procesado por narcotráfico**

**ROMA, Italia, 20 de Abril de 2018.-** El exgobernador de Tamaulipas, Tomás Yarrington, quien enfrenta acusaciones de narcotráfico por lo cual fue detenido en Italia hace un año, fue hoy extraditado a Estados Unidos, informaron fuentes de la Policía.

El 26 de febrero pasado, el Tribunal Supremo italiano rechazó un recurso de los abogados de Yarrington contra su extradición a Estados Unidos y aceptó otro contra su envío a México. Los dos países lo reclaman por sus presuntos vínculos con el narcotráfico.

Sobre Yarrington pesaba una orden internacional de captura desde 2012, cuando fue arrestado el 9 de abril de 2017 en Florencia, cuando portaba documentación falsa.

La mañana de este viernes fue escoltado por agentes de la Policía de frontera italiana hasta el aeropuerto romano de Fiumicino. Allí lo entregaron a agentes del Servicio de Alguaciles de Estados Unidos (US Marshals Service), quienes lo consideraron "prófugo de extrema relevancia" y por ello su custodia era cuidadosa.

El viaje hacia los Estados Unidos terminaría la noche de viernes en Houston, Texas.

Yarrington fue gobernador de Tamaulipas por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) de 1999 a 2004. Durante su sexenio hubo versiones sobre vínculos con el narcotráfico, que incluían facilitar a los carteles del Golfo y de los Zetas, el transporte para el trasiego de drogas hacia los Estados Unidos.

**Su detención se logró con intercambio de información entre autoridades italianas, mexicanas y estadounidenses.**

## **BAJO INVESTIGACIÓN 22 EXGOBERNADORES**

**CD. DE MÉXICO.- Son 22 los exgobernadores que en los últimos 10 años han sido sometidos a investigación por actos de corrupción, como peculado, desvío de recursos, lavado de dinero y delincuencia organizada.**

**De ellos, 11 han sido imputados en la administración del presidente Enrique Peña Nieto; ocho han sido encarcelados y solo uno condenado.**

**Desde el inicio de la administración de Enrique Peña Nieto, la PGR inició varias investigaciones en contra de los exgobernadores. Ellos son:**

**Ángel Aguirre (Guerrero), Fausto Vallejo (Michoacán), Jorge Herrera Caldera (Durango), Miguel Alonso Reyes (Zacatecas), Egidio Torre Cantú (Tamaulipas); Rubén Moreira (Coahuila), César Duarte (Chihuahua) --quien cuenta con una ficha roja de Interpol--, Roberto Sandoval (Nayarit) y Mario Anguiano Moreno (Colima).**

**Están en la mira de la PGR y son señalados por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) por desvíos de recursos durante su administración.**

**A la lista se sumaron Javier Duarte (Veracruz), Roberto Borge (Quintana Roo), Guillermo Padrés (Sonora), Tomás Yarrington Ruvalcaba, Eugenio Hernández (Tamaulipas), Rodrigo Medina (Nuevo León), Luis Armando Reynoso Femat (Aguascalientes) --los dos últimos fueron brevemente encarcelados--, todos detenidos en esta administración y sus procesos judiciales están en curso.**

**Se considera que todos esos casos los resolverá la próxima administración.**

## **Italia extradita a Yarrington a EU**

Escrito por Agencias

Viernes 20 de Abril de 2018 19:16

---

**A unos meses de terminar el actual sexenio, solo Guillermo Padrés Elías, exgobernador de Sonora, podría quedar en libertad. Es acusado de lavado de dinero y fraude pero ha superado varias investigaciones en su contra y espera que un tribunal ratifique la revocación del auto de formal prisión que le dictó un juez federal por delincuencia organizada.**